

## Medienmitteilung

## Neubauprojekt am Stadtpark in Uster

Zürich, 30. Januar 2019. Für die geplante Überbauung am Stadtpark haben die Arbeiten mit dem Um- und Ausbau der Swisscom Zentrale Uster begonnen.

Im Auftrag der Atlas Stiftung, welche das Neubauprojekt am Stadtpark realisieren wird, fiel der Startschuss für die Vorarbeiten. Im Rahmen dieses grösseren Bauvorhabens wurde im Untergeschoss der geplanten Überbauung mit dem Ausbau der Swisscom Zentrale Uster begonnen, damit deren Telekommunikationsund IT-Infrastruktur vom Erdgeschoss ins Untergeschoss verschoben werden kann. Nach Abschluss dieser Vorarbeiten ist für Mitte 2020 der Abbruch der bestehenden Gebäude vorgesehen.

Die Überbauung am Stadtpark sieht moderne, generationengerechte Wohnungen für die urbane Bevölkerung ab dem dritten Lebensabschnitt vor. Ergänzt wird dieses Wohnangebot durch eine öffentliche, zeitgemässe Gastronomie sowie Gewerbe- und Dienstleistungsflächen. Durch die Neugestaltung des Areals zwischen Landihallenweg und Theaterstrasse erfährt der Stadtpark zudem eine attraktive Erweiterung. Die Überbauung am Stadtpark wird voraussichtlich anfangs 2023 bezugsbereit sein.

## Medienkontakt

Atlas Stiftung, Media Relations, mail@atlas-stiftung.ch, Tel. +41 44 233 33 55

## **Atlas Stiftung**

Die gemeinnützige Atlas Stiftung wurde 1972 gegründet und hat ihren Sitz in Zürich. Stiftungszweck ist es, für betagte Schweizer Bürgerinnen und Bürger aus dem Mittelstand Wohnungen zu attraktiven Bedingungen bereitzustellen. Die Atlas Stiftung besitzt und betreibt die Residenzen Konradhof in Winterthur, Spirgarten in Zürich und Südpark in Basel. www.atlas-stiftung.ch